

---

# ECJ INFORMATIONS

Journal de l'Ensemble de Cuivres Jurassien

---

No 4 / 10 mai 1995

## OBJECTIFS ATTEINTS

*Après plus d'une année déjà sous la baguette de Blaise Héritier, l'Ensemble de Cuivres Jurassien a remporté son premier challenge : une quatrième place au Concours suisse de Brass Bands à Montreux, le 26 novembre 1994.*

*Notre directeur, dans le numéro 2 d'ECJ-INFO, émettait quelques vœux :*

- ambition absolue, la perfection et le plaisir : objectif atteint*
- l'espoir global d'une même unité de pensée musicale des musiciens : but concrétisé*
- l'espoir personnel de l'ouverture du tunnel sous la Vue-des-Alpes : réalisé.*

*Un Comité de patronage s'est créé. Celui-ci a lancé un appel à la solidarité afin de venir en aide à l'Ensemble de Cuivres Jurassien. A ce jour, 400 personnes ont adhéré à ce Club de soutien, soulageant de ce fait le Comité de l'ECJ de ses soucis pécuniaires.*

*Nous nous réjouissons naturellement du travail accompli au sein de l'Ensemble.*

*Les musiciens n'ont pas failli : ils se sont mis à l'oeuvre en enregistrant un CD, qui sera mis en vente en mai 1995. Afin de vous prélasser, chez vous dans l'intimité, procurez-vous ce CD, écoutez et rêvez !*

*Le printemps s'éclate ! Le concert de l'Expo-Ajoie vient d'avoir lieu et, naturellement, le Swiss Open suivra.*

*Nous souhaitons aux musiciens et à Blaise Héritier une nouvelle année à vivre ensemble, la joie de travailler et partager les plaisirs de l'amitié.*

*Votre manager vous remercie de tout le travail accompli au sein du groupe.*

*Yves Huguelit*

### LA RAGE DE FAIRE MIEUX ...

On aime tellement jouer ensemble ... qu'on a eu envie de pouvoir s'écouter. Alors on a fait un CD, un disque bien à nous que nous nous réjouissons de présenter au public. On était vilains, mal habillés, sans aucune allure. Alors on a fait des pulls à la couleur de notre ensemble. Le soleil s'est réveillé, on a eu chaud avec nos pulls, trop chaud. Alors on a fait des t-shirts. On avait un CD, un pull, un t-shirt, plein de champions dans l'ensemble, mais nos "Francs-Juges"\* n'étaient pas encore au point. Alors on a répété, repris, recommencé jusqu'au jour du verdict. On était des musiciens, plus ou moins doués, plus ou moins motivés. Alors Blaise Héritier est arrivé. Il nous a demandé d'être artistes, peintres, sculpteurs, poètes, danseurs, architectes, de donner un sens, une âme à la musique. Il nous l'a si bien démontré, et surtout si bien fait passer que je crois que chacun des musiciens applique peu à peu les paroles de Blaise dans la vie de tous les jours; dans la rue aussi on regarde avec des yeux de peintres, de sculpteurs, de poètes, d'artistes. Pour tout ce que tu nous amènes, tout ce que tu nous offres, MERCI Blaise.

Commission "vie interne"

Richard Chèvre

\* morceau imposé au Concours international

"Swiss Open" à Berne, le 13 mai 1995

#### ENREGISTREMENT D'UN CD

Un disque compact peut être commandé dès à présent (prix 30 francs) en vous adressant à un musicien de l'ECJ.

Livraison à fin mai.

Il s'agit du premier enregistrement de l'ECJ. Ne manquez pas de vous le procurer !

### LE COMITE DE PATRONAGE REMERCIE

Le 2 avril dernier, l'Ensemble de Cuivres Jurassien s'est produit dans la salle des fêtes à Alle, pour le plaisir de ses seuls membres-soutiens qui avaient été conviés personnellement pour un concert en leur honneur.

A cette occasion, Madame Martine Rossier s'est exprimée au nom du Comité de patronage créé l'année dernière pour soutenir financièrement les activités de l'ECJ.

Après avoir relevé que ces prestigieux artistes - les musiciens de l'ECJ - cultivaient leur art en toute modestie, en payant eux-mêmes leur instrument, leur uniforme, et encore leurs déplacements, la secrétaire du Comité de patronage pouvait constater que toutes ces difficultés étaient désormais vaincues, grâce à la générosité des donateurs. Ces donateurs qui ont témoigné en même temps leur confiance et leur foi en une jeunesse qui, en cette fin de 20<sup>e</sup> siècle, est souvent qualifiée d'oiseuse.

Madame Rossier terminait son allocution en souhaitant que ce magnifique concert soit la récompense des largesses de chacun et que l'effort financier soit renouvelé dans la perspective de cette noble cause : la musique, langue universelle, dans laquelle il n'est pas possible d'écrire de mauvais discours.

### DES MUSICIENS DE L'ECJ SE DISTINGUENT

Le 8<sup>e</sup> Championnat jurassien des solistes et ensembles à réuni 130 concurrents le 18 mars dernier à Porrentruy. Plusieurs instrumentistes de l'ECJ y ont participé et ont remporté des prix.

#### Catégorie A

1er Maurice Périat, euphonium	92,0 points
2e Christophe Terrier, cornet	91,0 points
4e Florian Lab, cornet	88,5 points

#### Catégorie B

1er Hervé Grélat, cornet	92,0 points
2e Laurent Wolfer, alto	91,0 points
3e Blaise Lab, euphonium	90,0 points
6e William Périat, cornet	85,0 points
7e Olivier Marquis, cornet	83,0 points
9e Laurent Schüttel, cornet	82,0 points
10e Raphaël Choffat, cornet	81,0 points
11e Ronald Gigon, baryton	80,0 points

Les mieux classés ont ensuite été sélectionnés pour participer à la finale dont voici le classement :

1er Hervé Grélat	93,0 points
2e Maurice Périat	92,0 points
3e Laurent Wolfer	91,0 points
4e Blaise Lab	90,0 points
5e Christophe Terrier	89,0 points

Bravo à tous ces artistes, qui font honneur à notre Ensemble !

## APPEL DU CAISSIER

Il est agréable au caissier d'enchaîner sur les bonnes paroles de Madame Martine Rossier. Nous sommes à mi-parcours de notre année musicale qui se terminera avec l'apothéose du Concours suisse à fin novembre.

Vous recevez ci-joint, pour nous épargner les frais de port d'un envoi séparé, le bulletin de versement destiné aux membres du "Club des 100", soit les personnes et sociétés versant 100 francs et plus. Ce bulletin pourra également être utilisé par les autres donateurs. Que tous soient d'ores et déjà remerciés de renouveler leur soutien. Nous devons en effet assumer les charges courantes, avec de maigres rentrées. En début d'année, notre loto n'a pas eu le succès escompté et les cachets pour concerts sont encore à venir.

Mesdames, Messieurs, chers bienfaiteurs, l'Ensemble de Cuivres Jurassien mérite votre soutien. C'est la seule formation de haut niveau du Jura des sept districts. Nos trente instrumentistes, leur directeur, les membres du Comité de coordination et de patronage vous expriment d'ores et déjà leur reconnaissance pour l'appui indispensable que vous leur apporterez.

Le caissier  
René Roueche

### MEMBRES DU COMITE DE COORDINATION DE L'ECJ

Manager	:	Yves Huguelit, Boncourt
Manager-assistant	:	Patrice Kamber, Courroux
Secrétaire	:	Valérie Sanglard, Fontenais
Finances	:	René Roueche, Delémont
Commission		
Vie interne	:	Richard Chèvre, Movelier
Commission		
Relations publiques	:	Roland Paupe, Epiquez
Directeur	:	Blaise Héritier, Peney-le-Jorat
Sous-Directeur	:	Roland Schaub, Frenkendorf